

Rencontre avec l'artiste Robert Schad autour de l'exposition Danse d'acier

Dimanche 17 septembre à 15h



Robert Schad lors de l'installation de l'exposition Danse d'acier © Bibracte, Antoine Maillier

Dimanche 17 septembre, lors des Journées Européennes du Patrimoine, le musée de Bibracte aura le plaisir d'accueillir l'artiste Robert Schad. En effet, à 15h, il proposera au public une visite de son exposition « [Danse d'acier](#) », visible au musée et dans ses alentours jusqu'au 12 novembre.

De nationalité allemande mais installé depuis près de trente ans en Franche-Comté, Robert Schad sculpte l'acier, sous la forme de barres de section carrée qu'il coupe et qu'il soude pour assembler des œuvres monumentales, mais qui réussissent la prouesse d'exprimer la légèreté et le mouvement. Robert Schad est d'ailleurs passionné par la danse, qu'il définit comme « un mouvement façonné dans l'espace ». Dans chacune de ses expositions, ses sculptures investissent l'espace comme le feraient des danseurs.

Danse d'acier est une proposition dans le cadre du parcours régional de sculpture DIX PAR DIX, qui déploie plus de 60 sculptures dans 33 lieux patrimoniaux de la région Bourgogne-Franche-Comté.

Entrée gratuite.

Retrouvez tout le programme des Journées Européennes du Patrimoine à Bibracte
sur www.bibracte.fr